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7月20日，黄山虎林园拍摄的东北虎在水中消夏避暑，嬉戏玩耍。

盛夏入伏以来，黄山连日持续高温在35摄氏度左右。今年4月从黑龙江引进来到黄山

虎林园安家的40只东北虎是首次在黄山新的气候环境里消夏避暑。工作人员采取多种消

夏应对措施，40只东北虎纷纷忙着避暑，它们有的在水塘里游泳嬉戏玩耍，有的躺在水塘岸

边的石头上尽享清凉，怡然享受夏日的快乐。 施广德 文图

淮南为央企送上“项目大餐”
昨日，淮南市在北京中国职工之家

举行与央企合作发展推介会，继去年与

央企第一次对接签约25个项目后，结合

中央企业结构调整，该市又为央企量身

编制了总投资386.87亿元19个重点项目

进行集中推介。 陈彬 记者吴传贤

乘京福高铁可观扬子鳄？
目前，京福高铁合肥至福州段已经

开工建设，根据规划方案，该高铁将途经

安徽扬子鳄国家级自然保护区。记者昨

日获悉，我省已经同意该方案，正在申请

国家部委审批。 沈兰 记者祝亮

60个科技项目获国家立项
国家重点新产品计划是一项激励企

业自主开发新产品，推动科技成果转化

及产业化的政策引导类计划。记者昨日

从省科技厅获悉，我省共有60个科技新

产品项目获国家立项，其中合肥市共有

24个项目入选。 记者任金如

高校毕业生就业率上升
记者昨天从省教育厅获悉，截至昨

日，我省24.5万名高校毕业生已经顺利

派遣。截至7月15日，全省普通高校毕

业生平均就业率达到 85%，超过去年同

期近3个百分点。 记者 桑红青

星报讯（实习生 胡龙生 记者 沈娟

娟）“只要你对服装有鉴赏能力，热衷展示

自己，就快来报名吧！”昨日，安徽省服装服

饰文化艺术节组委会秘书长张永金向记者

表示，我省首届服装服饰文化艺术节暨现代

流行服装服饰品牌大联展将于10月在合肥

举行。即日起，对服装感兴趣的市民就可以

报名参加“海选”了。

据了解，本次服装服饰文化艺术节是我

省首次以服装服饰为主题的节庆文化，通过

创新的动态表现形式，让不同的社会群体参

与展示各大品牌的特色与风格，体现人文艺

术，满足老百姓多样化的需求。张永金介

绍，举办这次文化艺术节就是为了让服装更

“大众化”，把服饰和文化“嫁接”起来，“届时

将有模特表演大赛、设计创新大赛、走秀展

播等丰富多彩的主题活动。”

现在市民就可以开始报名了，报名热

线：0551-2177913、2177915；18956084592；邮

箱：xxwq12315@yahoo.com.cn。

““非礼非礼””

今年84岁的胡本德老人现居于安徽省

委机关大院。1946年，20岁的他曾任当地民

兵队队长。而后被编入山东某八路军支队任

职。当兵后两年之内，当地武装部和民政部

门就敲锣打鼓地给他的家属送上一块“光荣

人家”的匾牌。1953年，胡本德老人从军队转

业后定居于安徽后，老家的“光荣人家”匾牌

变渐渐淡出了他们的生活。当记者把全省将

重新开展“光荣人家”匾牌发放工作的消息告

诉胡老时，老人笑容满面地说：“太好了！”

“在我的记忆深处，眼前总是有一块红红

的匾牌，上面写着‘光荣人家’。”家住省政府

宿舍的王小姐回忆说，上世纪70年代，小叔

到北京参军。参军的那一年过年前，民政部

门送来了一块红彤彤的“光荣人家”的牌匾，

父亲小心地接过来，拿在手中看了许久，她和

姐姐、妈妈也高兴地围了过来。父亲把匾牌

挂在了家里中堂挂画的边上，进出屋门都可

以看到。每到逢年过节，母亲都会小心地擦

拭，一家人将其视为至高无上的荣誉。

今年50岁的张齐林曾于1979年参军，

当时他才18岁。在当兵的第二年，当地街道

就为其家属颁发了“光荣人家”的匾牌。接

到匾牌后，全家人都为之自豪。从此每逢春

节，全家都会享受到来自街道的慰问与祝

福。但自从1992年房屋拆迁后，匾牌就渐渐

淡出了家人的视线，历经数次搬迁后不知去

向。在得知重新开展“光荣人家”匾牌的发

放工作后，张先生激动地说：“这绝对是一件

好事！当军人光荣，当军人家属更光荣！”

反响：“当军人光荣，当军人家属更光荣”

消失的“光荣人家”回来啦
今起全省逐步统一挂牌 省城庐阳区率先启动

以前，凡有人参军的人家，当地武装部和民政部门都会送上一块“光荣人家”匾牌。最近几年，由于种种原

因，工作人员忽视了“光荣人家”匾牌的发放，致使“光荣人家”逐渐淡出人们的视线，也成了军属心中的一件憾

事。记者从省民政厅了解到，从今日起，全省消失的“光荣人家”将重现人们的视线，省城庐阳区将率先启动这

一行动，为两户参军人家送上“光荣人家”的匾牌。 实习生 李然 黄心怡记者 赵莉 王玉

记者从合肥市庐阳区了解到，今日上

午，该区将在亳州路街道举行“光荣人家”

的挂牌仪式，两户参军人家将率先成为我

省“光荣人家”。

合肥市庐阳区民政局副局长王华平告

诉记者，以前还经常可以看到“光荣人家”的

匾牌，但是随着时间的推移，这样的匾牌逐

渐淡出人们的视线，现在很难再看到，无形

中确实影响了军人家属的积极性。

“其实，这是一项传统的工作，但是却

由于各地推行不到位，‘光荣人家’的匾牌

越来越少，到现在甚至很难再被看到。针

对这一现象，今年4月份，省民政厅召开了

专题会议，要求各地将‘光荣人家’的匾牌

重新挂起来。”省民政厅双拥办相关负责人

告诉记者。

该负责人介绍说，“光荣人家”的匾牌

一般都是由当地武装部和民政部门为当兵

入伍的现役军人家庭以及遗、烈属家庭挂

牌的，这些家庭都视这一匾牌为至高荣誉，

这极大地增加了军属们的自豪感与荣誉

感，挂好光荣牌对营造军属光荣的气氛十

分重要。

“此次，在八一节到来之际，在全省范

围内重新开展‘光荣人家’挂牌活动，就是

为了重新营造军属光荣的良好氛围，让军

属们心中不再存有遗憾，更多的是光荣与

自豪！”该负责人表示，从庐阳区率先挂牌

之后，全省将陆续行动起来，为几十万户军

人家属送去“光荣之家”的匾牌。

举措：庐阳区两户人家率先挂牌

首届服装服饰文化艺术节启动，即日可报名

服装？文化？等你来“嫁接”

万花筒


